



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : [RDSFDG31@FREE.FR](mailto:RDSFDG31@FREE.FR)

## Comité du Souvenir Français du Revélois Une classe Défense et Sécurité globale à L'Oustal

Le lycée privé agricole L'Oustal ouvre une classe Défense et Sécurité globale (CDFG) qui s'adresse aux classes de 3e. Cette démarche a été menée à l'initiative Patrice Castel, professeur d'histoire-géographie, en partenariat avec une unité de parrainage dans le cadre de l'enseignement de défense, avec l'appui du ministère de l'agriculture et de l'alimentation, de l'éducation nationale et de la jeunesse, des armées et de l'union des associations d'auditeurs de l'institut des hautes études de la défense nationale.

L'objectif de cette ouverture de classe est de ménager des temps de rencontres et d'échanges avec les militaires, pratiquer des activités dynamiques, assister à des cérémonies commémoratives, visiter des lieux de mémoire...

David Guélé, chef de corps du 14e RISLP, et Xavier Dupuy, directeur de L'Oustal, ont signé la convention de partenariat en présence notamment du maire, Jean-Baptiste Capel, qui rappelle le soutien et l'accompagnement de la commune pour ce projet qui fait appel à "tant de volonté et d'enthousiasme de la part du corps militaire du service de la défense, et de l'équipe enseignante".

Après les différentes interventions des représentants des ministères de l'agriculture et des armées, Xavier Dupuy a chaleureusement remercié Patrice Castel et l'équipe enseignante pour ce projet "qui met en exergue les actions républicaines et qui permet aussi de réfléchir à d'autres actions tournées vers la citoyenneté". "On n'enseigne que ce que l'on est, passionné par ces questions défenses, je suis très heureux de porter ce projet, très fier de faire rayonner l'esprit de défense, et de l'engagement des élèves", souligne Patrice Capel.

Deux élèves de la classe, Maylis et Roxane, ont assisté à la signature de cette convention.



Xavier Dupuy (assis à gauche) et David Guélé (à droite) ont signé la convention.